



## ADMINISTRACIÓN LOCAL

### AYUNTAMIENTOS

#### VELAMAZÁN

El Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el día 1 de abril de 2019, aprobó las memorias valoradas de las obras: "Sustitución redes con pavimentación calle Las Eras en Rebollo de Duero (continuación) y sustitución redes con pavimentación calle Carramolino en Velamazán" que han sido redactadas por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, D. Ángel Millán de Miguel, con un presupuesto de 20.000 €, respectivamente, las cuales se encuentran en la Secretaría de este Ayuntamiento para que puedan ser examinados por los interesados, y puedan formular las reclamaciones que estimen pertinentes si se creen perjudicados.

Velamazán, 8 de abril de 2019.– El Alcalde, David Sobrino de Miguel.

972

BOPSO-48-26042019